

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 26 mai

Sont présents: MM. les échevins M. Martin, président, Lamoureux, Roy, Sadler et Gallery.

1.—Le surintendant fait remarquer à la Commission que le contrat pour l'approvisionnement du foin, de l'avoine, de la paille et du son, doit expirer le premier juillet prochain, et suggère que de nouvelles soumissions soient demandées.

Résolu: Que le surintendant soit prié de préparer un cahier des charges pour la prochaine assemblée.

Le surintendant fait aussi remarquer à la Commission que plusieurs chevaux devraient être envoyés au pâturage cet été.

Question laissée à la discrétion du surintendant.

2.—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et demande que les ruelles du quartier St. Denis soient remplies avec des déchets vu qu'elles sont impraticables.

Question laissée à la discrétion du surintendant.

3.—Soumis comme échantillon un pardessus imperméable de la maison Trudel & Graham, pour les inspecteurs du Département de l'Incineration au prix de \$7.50 chacun.

Question laissée à la discrétion du surintendant.

4.—Lu un rapport du surintendant, demandant d'acheter au moins 25 chevaux.

Résolu: De présenter à la Commission des Finances un rapport en conséquence.

5.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Finances, demandant à tous les départements d'envoyer la réquisition de leurs crédits supplémentaires, le plus tôt possible.

Résolu: De demander à la Commission des Finances les crédits suivants pour finir l'exercice courant:

Remise neuve à l'écurie de la rue Mentana pour abriter les voitures.	\$ 350
Clôture à la rue Rachel.	250
Balance pour l'écurie de la rue Fullum, capacité 20,000 lbs	200
Fondation et remise pour la balance.	250
Achat de 25 chevaux.	6,250
Nettoyage des ruelles.	1,500
Combustible.	150
Remise neuve à l'Incinérateur pour abriter les voitures.	550
Salle à manger à l'Incinérateur.	200
Chambre à laver à l'Incinérateur.	75
Courroie circulaire de 30 pcs, 390 pieds à \$3.64 moins 30% x 5% net \$2.42 le pied.	944
Nivellement de la cour de l'Incinérateur.	200

Total. \$10,919

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re POSTE DE POLICE No 13

Compte rendu de l'assemblée du 3 juin.

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, L.-A. Lapointe, Robinson, Carter, Bumbray, Roy.

Sont aussi présents: MM. N.-K. Laflamme, P.-E. Leblanc, J.-B. Archambault et J.-A. Labelle, aviseurs légaux de certains intéressés, et M. J.-A. Godin, F.-X. Aubé, Damien Lalonde, Fitz-James-E. Browne, Alcide Chaussé, L.-J. Forget, Henri Pepin, Narcisse Ouellette, David Clermont, Onésime Audy, James Perrault, témoins dans l'enquête au sujet du poste de police No 13.

Les procès verbaux des séances en date du 12 mars, du 3 avril, du 5 avril et du 19 avril sont lus et approuvés.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 26th of May.

Present: Ald. M. Martin, chairman, Lamoureux, Roy, Sadler and Gallery.

1.—The superintendent informed the Committee that the contract for supplying hay, oats, straw and bran will expire on the first of July next, and suggested that new tenders be called for.

Resolved: That the superintendent be instructed to prepare specifications for the next meeting.

The superintendent also called the Committee's attention to the fact that several horses should be sent to pasture this summer.

Consideration of said matter was left with the superintendent to act according to his judgment.

2.—Ald. Duquette appeared before the Committee and asked that the lanes of St. Denis ward be filled up with garbage as they are impracticable.

The matter was left to the superintendent's discretion.

3.—Submitted a sample of a waterproof overcoat from the firm Trudel & Graham for the inspectors of the Incineration department at \$7.50 each.

The matter was referred to the superintendent, to act according to his judgment.

4.—Read a report from the superintendent, asking that at least 25 horses be purchased.

Resolved: That a report be made to the Finance Committee accordingly.

5.—Submitted and read an extract from the minutes of the Finance Committee requesting all the departments to send their requisitions for supplementary appropriations as soon as possible.

Resolved: That the Finance Committee be requested to grant this Committee the following appropriations to finish the current year:

New shed at the stable of Mentana street to shelter the vehicles.	\$ 350
Fence at Rachel street.	250
Scale for the Fullum street, capacity, 20,000 lbs.	200
Foundation and shed for the scale	250
Purchase of 25 horses.	6,250
Cleaning of lanes	1,500
Fuel	150
New shed at the Incinerator to shelter vehicles.	550
Dining-room at the Incinerator.	200
Washing-room at the Incinerator.	75
Conveyor belt of 30 in, 390 ft at \$3.64, less 30% x 5% nett \$2.42 per foot.	944
Grading of the yard at the Incinerator.	200

Total. \$10,919

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re No 13 POLICE STATION

Report of meeting held the 3rd of June.

Present: Ald. Lavallée, chairman, L.-A. Lapointe, Robinson, Carter, Bumbray, Roy.

Were also present: Messrs N. K. Laflamme, P. E. Leblanc, J. B. Archambault and J. A. Labelle, legal advisers of certain interested parties, and Messrs J. A. Godin, F. X. Aubé, Damien Lalonde, Fitz-James E. Browne, Alcide Chaussé, L. J. Forget, Henri Pepin, Narcisse Ouellette, David Clermont, Onésime Audy, James Perrault, witnesses in the investigation anent No 13 Police station.

The minutes of the meeting held on the 12th of March.